



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Valencia registra 639.587 pasajeros en octubre y crece un 18,8%

- **Un total de 5.746.369 viajeros pasaron por las instalaciones aeroportuarias desde enero hasta octubre, un 15,2% más que el mismo periodo de 2016**

13 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Valencia registró un total de 639.587 pasajeros durante el pasado mes de octubre, lo que significa un crecimiento del 18,8% respecto al mismo mes de 2016.

El tráfico internacional registró 472.043 pasajeros, un 16,1% más que el mes de octubre del año anterior, mientras que el nacional supuso un total de 166.295 pasajeros, un 27% más que en el mismo periodo de 2016 y todo ello referido a vuelos comerciales.

Desglosado por nacionalidades el tráfico internacional, los países con más demanda de viajeros durante el mes de octubre fueron Italia, con 82.054 pasajeros; seguido de Alemania, con 79.154 pasajeros; Reino Unido, con 61.501; Francia, con 55.137; Holanda, con 50.195, y Suiza, con 27.999 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, durante el mes de octubre se gestionaron 6.200 vuelos, lo que supone un 13,6% más respecto al mismo mes de 2016. Del total de movimientos, 5.528 fueron vuelos comerciales, un 13,1% más.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 lbald@e-externas.aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)

Respecto a las cifras acumuladas desde enero hasta octubre, el aeropuerto valenciano contabilizó 5.746.369 viajeros y 57.513 vuelos, lo que supone un incremento del 15,2% y 6,8% respectivamente, en relación al mismo periodo de 2016.

En el apartado de carga, durante el mes de octubre se transportaron más de 1.084 toneladas de mercancías a través del aeropuerto valenciano, lo que representa un incremento del 6,3%. En lo referente al dato acumulado, de enero a octubre se gestionaron 10.884 toneladas de mercancías, un 6,2% más que el mismo periodo del año anterior.